
Ausschussmitglied Zachow berichtet über die Hintergründe zur vorliegenden Anfrage. Er bittet 
darum, die Übernahme bzw. den Fortbestand von Patenschaften in die weiteren Überlegungen 
zur entsprechenden Spielplatzplanung mit einzubeziehen. 
 
Die Verwaltung erklärt, dass eine ganzheitliche und transparente Beantwortung der Anfrage der 
SPD-Fraktion vom 11.09.2012 erst in der nächsten Jugendhilfeausschusssitzung am 11.12.2012 
möglich ist. Die entsprechenden Beschlussvorlagen sollen dem Jugendhilfeausschuss in der 
Sitzung am 11.12.2012 zur Abstimmung vorgelegt werden. 
 


